

Jornada de Difusión del Programa Erasmus+ en el CIPFP Ausiàs March



El día 13 de septiembre se organizó una jornada para la difusión de los proyectos del centro educativo. Una sesión estaba dedicada a la difusión del Programa Erasmus+ dirigida tanto a estudiantes de Formación Profesional como al profesorado.

Se ofreció información sobre las acciones clave KA1 y KA2, tanto para el profesorado como para el alumnado, con el objetivo de fomentar la movilidad internacional y el intercambio de buenas prácticas educativas.

La acción KA1 (Movilidad de las personas por motivos de aprendizaje) se centró en las oportunidades que ofrece a los estudiantes para realizar prácticas en empresas de otros países europeos, así como en la formación internacional del profesorado.



También se informó del primer proyecto eTwinning de este curso que está relacionado con las metodologías activas y las tecnologías emergentes, en concreto la inteligencia artificial (IA).

Por su parte, la acción KA2 (Cooperación para la innovación y el intercambio de buenas prácticas) se presentó como una excelente vía para desarrollar proyectos colaborativos entre centros educativos de diferentes países.

Se informó de la finalización de una asociación estratégica a pequeña escala KA210_VET y del proyecto que se está diseñando por parte de profesorado del centro (profesorado de inglés y de las familias profesionales de Comercio y Sanidad) sobre la Unión Europea y estudiantes de formación profesional.

Se resolvieron dudas y se proporcionaron recursos para aquellas personas interesadas en participar en futuras convocatorias.

Agradecemos a todas las personas asistentes su interés y entusiasmo por formar parte de esta iniciativa europea que sigue abriendo puertas a nuevas oportunidades de aprendizaje y crecimiento. ¡Esperamos ver a muchos de vosotros en las próximas ediciones del programa Erasmus+!